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Росдент
ВЫ ЗНАЕТЕ, ЧТО 90% РОССИЯН СТРАДАЮТ ЗАБОЛЕВАНИЯМИ 
ПАРОДОНТА В ЛЕГКОЙ ИЛИ ТЯЖЕЛОЙ СТЕПЕНИ? УДРУЧАЮЩАЯ 
ЦИФРА, ГОВОРЯЩАЯ О ТОМ, КАК МАЛО ВНИМАНИЯ МЫ УДЕЛЯЕМ 
ДЕСНАМ И ПОЛОСТИ РТА. МЫ ПРИВЫКЛИ ДУМАТЬ, ЧТО ЗДОРОВЬЕ 
ЗУБОВ В ПРАВИЛЬНОМ УХОДЕ ЗА САМИМИ ЗУБАМИ, НО ЭТО НЕ 
СОВСЕМ ТАК.

НА ВОПРОСЫ О БОЛЕЗНЯХ ДЁСЕН ОТВЕЧАЕТ ПРОФИЛЬНЫЙ 
СПЕЦИАЛИСТ, ВРАЧ-ПАРОДОНТОЛОГ СТОМАТОЛОГИЧЕСКОЙ 
КЛИНИКИ «РОСДЕНТ» ЕКАТЕРИНА АНДРЕЕВНА ЗАЙЦЕВА. ЕЁ ОПЫТ 
— 12 ЛЕТ УСПЕШНОЙ РАБОТЫ, БОЛЕЕ ТЫСЯЧИ СЧАСТЛИВЫХ 
ПАЦИЕНТОВ И СКРУПУЛЕЗНЫЙ КОМПЛЕКСНЫЙ ПОДХОД К 
ЛЕЧЕНИЮ ЗАБОЛЕВАНИЙ ДЕСЕН.

Екатерина Андреевна, почему 

такая невеселая статистика по 

пародонтиту?

Пародонтит – хроническое забо-

левание, развивается постепенно, 

и часто пациенты не замечают его 

вовремя. Но если возникла хоть не-

большая кровоточивость при чистке 

зубов, уже нужно идти к пародон-

тологу.

По каким симптомам можно 

заподозрить пародонтит?

Кроме кровоточивости десен, 

типичные симптомы пародонтита: 

зуд, жжение и боли. Также оголяются 

корни зубов. На последних стадиях 

зубы становятся подвижными, а 

потом выпадают: из-за воспаления 

разрушаются ткани, которые связы-

вают корень зуба и кость.

Еще одно частое заболевание – это 

гингивит, или воспаление десен. 

Если его не лечить, оно переходит 

в пародонтит: воспаление рас-

пространяется с дёсен на глубоко 

лежащие ткани.

Из-за чего возникают заболевания 

пародонта?

Главная причина – это вредонос-

ные бактерии. Они размножаются 

в полости рта и вызывают воспа-

ление тканей, окружающих зуб. А 

это не только десны, но и слизистая 

оболочка, связки и даже кость. Раз-

множению бактерий способствуют 

зубной налет, курение, системные 

заболевания, например, атероскле-

роз, сахарный диабет, недостаток 

витаминов.  Если у вас неправильный 

прикус, скученность зубов, во рту 

установлены ортопедические кон-

струкции, вы тоже в группе риска.

www.vldent.ru



Чем опасен пародонтит?

Во рту очень агрессивная ми-

крофлора. Бактерии из зубного 

налета попадают в общий кровоток, 

разносятся по всему организму и 

способны вызывать заболевания 

других органов. Очень уязвимы люди 

с патологиями сердца и сосудов, а 

если агрессивные бактерии попадут 

в легкие и при этом иммунитет будет 

снижен, может развиться пневмония.

Из-за чего пародонтит может 

протекать тяжелее?

На течение заболевания влияет 

гигиена полости рта и наличие 

хронических заболеваний. Также мы 

наблюдаем ухудшение состояния 

людей из-за пандемии covid-19: 

и физически, и психологически. 

Стрессы подрывают общий и 

местный иммунитет, а депрессивные 

и тревожные состояния приводят к 

тому, что человек начинает считать 

гигиену полости рта второстепенной: 

зачем заботиться о зубах, если и так 

всё плохо? 

У людей, переболевших 

covid-19, растут риски развития 

пародонтита?

Тем, кто перенес covid-19, стоит 

посещать стоматолога чаще. После 

этого заболевания наблюдается 

сухость в полости рта, иногда возни-

кают язвочки, слизистая становится 

более восприимчива к инфекциям. 

Могут появиться трещины и заеды – 

это говорит о снижении иммунитета 

и иногда о повторном проявлении 

covid-19. Нужно изучение состояния, 

тщательный контроль и лечение.

Как лечат пародонтит в клинике 

«Росдент»?

Обязательна профессиональная 

гигиена полости рта и осмотр 

пародонтолога. Мы анализируем 

состояние полости рта каждого па-

циента, детально всё осматриваем 

с помощью бинокуляров и стома-

тологического микроскопа. А еще в 

клинике «Росдент» есть стоматоло-

гический лазер «Доктор Смайл». Им 

мы проводим мощнейшую стерили-

зацию пародонтальных карманов 

– уничтожаем все вредные бактерии 

абсолютно без вреда для пациента.

Что делать, если зубы становятся 

подвижными?

Специалисты клиники «Росдент» 

выбирают тактику лечения в зави-

симости от степени подвижности: 

либо шинирование зубов, либо, если 

зубы сильно подвижны, имплантация. 

Такие серьёзные решения паро-

донтолог никогда не принимает в 

одиночку: проводится консилиум с 

участием врача-ортопеда, челюст-

но-лицевого хирурга и хирурга-им-

плантолога.

Иногда пародонтит – это первый 

признак системных заболеваний, и 

при ярко выраженных его симптомах 

стоит посетить гастроэнтеролога, 

кардиолога и ревматолога. Если 

вы знаете, что у вас есть хрониче-

ские патологии, нужно регулярно 

обследоваться, чтобы поддерживать 

результат корректирующей терапи-

ей, которую назначают профильные 

специалисты.

Как снизить риск заболеваний десен 

и потери зубов?

Самое важное – профессиональная 

гигиена полости рта. Это снятие 

зубного налета в стоматологиче-

ской клинике, лучше всего каждые 

полгода. Обязательно каждый день 

чистить зубы и каждый раз после 

еды удалять из полости рта остатки 

пищи. Некоторые места щетка не 

прочищает, например, те, где зубы 

особенно плотно примыкают друг 

к другу. Помогут дополнительные 

средства индивидуальной гигиены: 

зубные нити, ёршики, ирригаторы.

Всем читателям журнала «Столица» 

и своим пациентам желаю крепкого 

здоровья, красивых улыбок и победы 

над всеми болезнями! А самое 

главное в этом – профилактика, и 

здесь вы можете на нас рассчиты-

вать: приглашаем вас в «Росдент» 

на консультацию пародонтолога и 

профессиональную гигиену полости 

рта!

«Стоматология на Кирова»
г. Владимир, ул. Кирова 6;
тел.: (4922) 53-13-43.

«Стоматология на Дуброве»
г. Владимир, ул. Пугачева 62;
тел.: (4922) 77-87-57.
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На зелёный езжайте смело
И не бойтесь его дождаться! 

Это личное ваше дело,  
С чем расстаться и

где остаться.

Н
АЙТИ СЕБЯ В ЧЁМ-ТО НОВОМ, 
СОХРАНИВ СВОЁ ЛИЦО – 
негласный девиз каждого, кто 
работал над созданием этого 
номера.

Наша девушка с обложки способна не 
только участить сердцебиение, но и 
стабилизировать его. Врач-кардиолог 
Елена Солонец нашла себя в косметологии 
и успешно развивает собственную клинику. 

Известный ресторатор Максим Черепанов 
сегодня представляет вам свою 
интерьерную рубрику. 

Визажист Мария Засорина совмещает 
профессиональную реализацию с 
мастерством стилиста-шоппера и 
делится опытом в регулярных авторских 
материалах.

Ведущая рубрики Тravel Елена Шидловская 
в свободное от путешествий время 
прекрасно справляется с управлением 
многоквартирным домом.

И наконец, вас ждёт невероятная история 
жизненных перипетий и сценических 
перевоплощений. В рубрике ЛИЦО герой 
ноября – актёр Дмитрий Фисун.

Уютно ли я чувствую себя в этом 
круговороте событий, не покидая стези 
журналиста все 18 (профессиональных) 
лет?

Невероятно уютно!

Можно сказать, я обрела своё местечко 
в самом центре зрительного зала, куда 
приглашаю и вас.

Приятного просмотра! 

ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР ТАТЬЯНА КАБИНА

@mila_visochanskaya

АКТЁР ДМИТРИЙ ФИСУН

@dfisun

ФОТОГРАФ СЕРГЕЙ НАСТАВНИК

@sergnastavnik

#ПИЩАДЛЯУМА #ДЕСЕРТДЛЯГЛАЗ

@100lica_magazine
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МОЛОДОСТИ

Елена
СОЛОНЕЦ
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Над материалом 
работали:

продюсерское бюро 
ASKme
@askme_product

продюсер
АГАТА ДРЕЙЗИНА
@agatadreizina

фотограф
СЕРГЕЙ НАСТАВНИК
@sergnastavnik

ассистент фотографа 
ЕВГЕНИЙ НИКОВ
@nikov_photo

MUAH
КАТРИН КОС
@katrinkos_make_up

стилист
МАРИЯ ЗАСОРИНА
@mary_zasorina_style

магазин цветов и 
декора «Краснова»
@krasnovawedding

одежда винтажного 
магазина «4 сезона»

корсет
ЕЛЕНА ВОЛКОВА
@corsetelia

Лена, что 
для тебя 
молодость?
Состояние души, 
как бы банально 
это не звучало. Это 
гармония духовной 
зрелости и внешней 
привлекательности, 
красивая 
естественность. 
Состояние, в котором 
хочется пребывать 
бесконечно…

”
врач-косметолог,
основатель клиники
«Анатомия молодости»

ЕЛЕНА СОЛОНЕЦ
@doctor_solonets
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А что для тебя «Анатомия молодости»?

Для меня это пятый ребенок, который поглощает 
внимание в гораздо большем объёме, чем трое сыновей 
и дочка. 

Это желание предоставить людям возможность вы-
глядеть красиво и естественно, возможность поддер-
жать здоровье, ведь именно оно должно сопровождать 
молодость, а это значит, что, делая людей здоровыми, 
мы можем продлить их молодость. В своей клинике я 
стараюсь создать такую атмосферу, в которой было бы 
тепло и комфортно всем: и нашим клиентам, и моим лю-
бимым сотрудникам. Не хочется заработать всех денег 
мира – это, конечно же, не самоцель. Больше хочется 
делать что-то хорошее, доброе и нужное, приносить 
пользу людям. 

Ничто не воодушевляет меня больше, чем вид доволь-
ных клиентов и то, как неизменно растет их количество. 
Также радует и то, с каким удовольствием идут на 
работу мои сотрудники. Приятно осознавать и слышать, 
что работа для них – это, без преувеличений, второй дом. 
И когда я вижу всё это, то понимаю, что это была моя 
мечта, и она стала реальностью!

А каков возраст твоей клиники?

Возраст молодой, даже детский – нам всего три года. Но 
перспективы пропорциональны любви к делу, которому, 
без лишней скромности, я посвятила свою жизнь. 

Я четко представляю, что будет с клиникой в течение 
ближайших трех лет и, скажу честно, от этого у меня 
захватывает дух.

Несмотря на наш небольшой возраст, мы собрали коман-
ду высококлассных специалистов. Думаю, ни для кого 
не секрет, что профессиональная команда – это больше, 
чем половина успеха в любом деле. Если говорить о моей 
команде, то мне с ними очень легко. Каждому из них я 
доверяю как себе.

Какие они, мастера твоей «Молодости»?

Хотелось бы ответить на этот вопрос очень коротко: 
конечно же, лучшие. А если серьезно, то у нас два вра-
ча-косметолога, врач превентивной медицины, прекрас-
ная команда косметологов-эстетистов, а также специали-
сты по массажу с серьёзным опытом работы, в том числе 
в ведущих реабилитационных центрах столицы. 

Не стоит забывать, что большой вклад в успех общего 
дела вносят специалисты, не имеющие прямого отноше-
ния к медицине: администраторы, маркетологи и менед-

”Я ЧЕТКО ПРЕДСТАВЛЯЮ, ЧТО 
БУДЕТ С КЛИНИКОЙ

В ТЕЧЕНИЕ БЛИЖАЙШИХ ТРЕХ 
ЛЕТ И, СКАЖУ ЧЕСТНО, ОТ 

ЭТОГО У МЕНЯ ЗАХВАТЫВАЕТ 
ДУХ.

ПОРТРЕТ
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жеры. Все, кого я только что перечислила, встретились 
мне не случайно, я просто уверена в этом. Без любого из 
них мне трудно даже представить работу нашей клини-
ки. Каждого я очень люблю и ценю!

Ты с такой теплотой говоришь о своих девочках, а как 

они к тебе относятся?

Мне бы очень хотелось верить, что моя любовь взаимна. 
Но это лучше спросить у них…

Ты сказала, что команда – это больше чем половина для 

успеха. А что еще?

В нашем деле очень важную роль играет оборудование, 
а также препараты и косметика, на которых мы рабо-
таем. Аппараты мы выбираем исключительно лучших 
отраслевых  производителей. В работе используем 
косметику только премиальных брендов, что позволяет 
получать сногсшибательные результаты.

Есть что-то, что тебя пугает?

Хороший вопрос! Я же живой человек. Конечно же, я 
чего-то боюсь, как и все. Не верьте тому, кто скажет, что 
ничего не боится. Меня часто пугают мои грандиозные 
планы, связанные с развитием дела. Иногда мне снится 
сон, что я возвращаюсь домой с работы, а моя семья 
меня не узнает и отказывается пускать на порог. И мне 
страшно, что подобный сон может стать реальностью. Но 
моя семья всегда и во всем меня поддерживала и под-
держивает, за что я очень благодарна. Еще бывает очень 
страшно, что я не справлюсь, что не осилю то огромное 
количество целей, которые сама себе поставила и к 
которым стремлюсь. Но это секундные слабости, потому 
что дальше следуют уверенные действия. И именно 
действия – лучший способ борьбы со страхами.

Какой век пророчишь своему детищу? Какие планы?

Век? Подходящее слово! Я пророчу своему детищу имен-
но ВЕК, а лучше два. Касаемо планов, я придержу их в 
тайне. Скажу лишь одно: я четко знаю, чего хочу, и так 
же четко представляю, когда хочу это всё получить.

Наверное, легкомысленно спрашивать это у врача, но 

всё же, между нами девочками, большинство женщин 

ждут выхода таблетки от старости и таблетки для 

стройности. Есть ли такие?

Как только такая таблетка появится, первым местом, 
где её можно будет получить, станет наша клиника! А 
если серьёзно, то все мы понимаем, что такой таблетки 
нет и никогда не будет. Молодость и стройность – это 
совокупность факторов, начиная от наследственных 
особенностей, образа жизни, питания, экологии,

в которой мы находимся, и заканчивая профилактикой, 
а также систематическими уходовыми процедурами. 
Схемы и методы лечения подбираются индивидуально, 
в зависимости от генетических особенностей и других 
показателей состояния здоровья. Мы действительно 
способны решить большую часть проблем, с которыми к 
нам обращаются, и это уже ощутили на себе более трёх 
тысяч наших клиентов.

ДО ВСТРЕЧИ!

ИНОГДА МНЕ
СНИТСЯ СОН,

ЧТО Я
ВОЗВРАЩАЮСЬ

ДОМОЙ
С РАБОТЫ,

А МОЯ СЕМЬЯ МЕНЯ
НЕ УЗНАЕТ И 
ОТКАЗЫВАЕТСЯ ПУСКАТЬ
НА ПОРОГ.

”

 наш адрес:

Октябрьский пр-т 7

 телефон:

 60 14 14

 vkontakte:

vk.com/a.molodost33

 сайт:

molodost33.ru

@molodost33
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Адрес: пр-кт Ленина 46

ТЦ Крейсеr (2 этаж)

Инстаграмм: @graciana_sprincway33

Телефон: +7 910 176-75-87
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Автор @mary_zasorina_style

фото автора @mariebolotovaphoto

стиль автора @podrugadrugashop

Привет, друзья! С кем-то мы 
уже знакомы, а с кем-то видимся 
впервые. Меня зовут Мария. Я 
визажист, персональный стилист, 
шоппер.

Сегодня хочу поговорить о минима-
лизме и универсальности гардероба.

С самого детства я отдавала 
предпочтение необычным нарядам 
и была убеждена, что чем больше 
в гардеробе вещей всевозможных 
фасонов и расцветок, тем проще 
составить комплект на любой слу-
чай жизни. Не тут-то было! Шкаф 
ломился от изобилия, а надеть 
всегда было нечего, честно. Когда 
речь шла о праздничном мероприя-
тии, то да, выбор в моем гардеробе 
был велик, а что касалось повсед-
невной жизни, то здесь царил пол-
ный хаос из несочетаемых вещей. 
В какой-то момент у меня назрел 
внутренний вопрос, а действитель-
но ли нужно такое разнообразие 
в повседневном гардеробе? Какое 
реальное количество вещей стоит 
иметь, чтобы удовлетворить свою 
потребность в составлении образов 
на каждый день?

Чек-лист
базовых вещей 
на холодный сезон
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О
СНОВЫВАЯСЬ НА ЛИЧНОМ ОПЫТЕ И НА ИЗУЧЕНИИ РАЗЛИЧНЫХ 

ИСТОЧНИКОВ, Я НАШЛА ДЛЯ СЕБЯ СПИСОК ВЕЩЕЙ, КОТОРЫЕ 

СТАНУТ ОТЛИЧНОЙ БАЗОЙ НА ОСЕНЬ-ЗИМУ-ВЕСНУ. ВКЛЮЧИ-

ЛА СЮДА ТОЛЬКО ТЕ МОДЕЛИ, КОТОРЫЕ СМЕЛО ПЕРЕТЕКАЮТ 

ИЗ СЕЗОНА В СЕЗОН. ЭТА ИСТОРИЯ ИМЕННО ПРО ФАСОНЫ. ЧТО КАСАЕТСЯ 

БАЗОВЫХ ЦВЕТОВ, ТО В ЭТОМ ВОПРОСЕ ВСЁ ОЧЕНЬ ИНДИВИДУАЛЬНО – Я 

ПОДРОБНО ГОВОРИЛА ОБ ЭТОМ В СЕНТЯБРЬСКОМ НОМЕРЕ «100ЛИЦА».

ЕСЛИ ВЫ ЕЩЁ НЕ НАШЛИ СВОЙ СТИЛЬ И ТЕРЯЕТЕСЬ В ПРЕДПОЧТЕНИЯХ, 

ТО ВДУМЧИВЫЙ И ОСОЗНАННЫЙ ПОДХОД – ЭТО ТО, ЧТО ВАМ НУЖНО. НА-

ДЕЮСЬ, МОЯ ПОДБОРКА УПРОСТИТ ВАМ ВЫБОР. К ТОМУ ЖЕ ВСЕ ВЕЩИ ИЗ 

ЭТОГО СПИСКА ОТЛИЧНО СОЧЕТАЮТСЯ ДРУГ С ДРУГОМ.

ФУНДАМЕНТ ГАРДЕРОБА СОСТАВЛЯЮТ ВЕРХНЯЯ ОДЕЖДА, ВЕРХ, НИЗ, ПЛА-

ТЬЯ И ОБУВЬ. НАЧНЕМ С ВЕРХА. 

Водолазки

Это могут быть облегающие модели, 
повторяющие изгибы тела, полу-
прилегающие, а также оверсайз. 
Выполнены как из тонкого, так и до-
статочно плотного материала, глад-
кие или в рубчик. По материалам 
отдаем предпочтение натуральным 
тканям: хлопок, шерсть, кашемир. 
В образе водолазка используется 
как сама по себе, так и выступает в 
качестве нижнего слоя. Сочетаем с 

пиджаком, кардиганом, джемпером, 
сарафаном на бретелях, с объемной 
рубашкой. Водолазка такой же 
универсальный элемент гардероба, 
как футболка, только рассчитанный 
на более холодную погоду.

Футболки и «майки-
алкоголички»

Вещи, которые не имеют сезонной 
принадлежности. В дома уже дали 
отопление и в комплекте водолаз-
ка+пиджак скорее всего станет 
жарко. Поэтому, если вам предстоит 
долгое время находиться в помеще-
нии, лучше выбрать облегченный 
вариант сочетания. Тот же пиджак, 
но с майкой или футболкой. Я сове-
тую полуприлегающие силуэты.

Блуза

Это тот элемент гардероба, который 
сделает образ наряднее. Вы можете 
выбрать модель в соответствии с тен-
денциями или остановиться на клас-
сическом варианте. В нынешнем 
сезоне популярностью пользуются 
объемные рукава, рюши, кружевные 
воротнички. Самые романтичные 
модели выполнены из шелка или 
атласа, а также из прозрачных и 
полупрозрачных тканей.

1. 

2. 

3. 
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Блуза рубашечного кроя

Классическая белая или кожаная – 
оба варианта оверсайз. Накинул и 
пошёл. При желании можно допол-
нить ремнем на талии.

Оверсайз худи и свитер с 
высоким горлом

Вещи, без которых я не представ-
ляю себе ежедневный выход на 
прогулку. Особенно когда стано-
вится холодно. Капюшон можно 
смело использовать вместо шапки, а 
высокое горло свитера защитит шею 
от ветра. Поэтому советую обратить 
внимание на размер капюшона и 
высоту горловины.

Объемный кардиган

Теплый и уютный. Идеальный эле-
мент гардероба для создания много-
слойных образов. В холодную погоду 
я рекомендую выбирать шерстяные 
изделия на пуговицах.

По желанию список можно допол-
нять бесконечно. Но эта история про 
минимализм.

Перейдем к низу. 

Джинсы

Джинсы являются универсальной 
одеждой, ведь они способны выру-
чить в любой ситуации и сочетаются 
с любым стилем. Единой формулы 
для всех типов фигуры нет. Главное, 
чтобы они идеально сидели. Беспро-
игрышным вариантом служат 
классические прямые джинсы на 
завышенной или средней посадке. 
Я уже много лет выбираю для себя 
бойфренды и клеш от бедра.

Зауженные брюки

Не путаем с моделями в обтяжку. С 
брюками можно придумать аутфит 
для работы, выходного дня, вечерин-
ки, деловой встречи. Именно поэто-
му хорошо сидящие брюки являются 
основой базового гардероба.

4. 

5. 

6. 
7. 

8. 
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Шелковая миди-юбка

Эта вещь всегда сделает образ 
женственнее и романтичнее, но 
при этом не стоит ограничивать 
выбор в пользу каблука. Кроссовки, 
ботинки, ботильоны, казаки. Уже 
несколько лет именно такая модель 
юбки сопровождает меня круглого-
дично. Летом я ношу её с легкими 
топами, джинсовкой. А в холодное 
время года смело сочетайте с худи, 
свитерами, рубашками. Создавайте 
многослойные образы.

Платье

По фигуре. Длина ниже колена. 
Слегка приталенное, подчеркиваю-
щее достоинства фигуры.

Брючный костюм (прямой 
жакет и брюки палаццо. Выбираю 
именно этот фасон брюк, так как он 
подходит абсолютно любому типу 
фигуры. А классические прямые 
брюки у нас уже есть).

Вишенка на торте этого списка. Я 
уверена, что в современном мире 
сложно представить гардероб без 
костюма. Популярность женского 
костюма с брюками не ослабевает 
в зависимости от сезона. Образы 
всегда получаются законченными и 
лаконичными. Еще один приятный 
бонус от покупки костюма – брюки 
и пиджак можно носить раздель-
но, сочетая с другими элементами 
гардероба.

Вот такой незамысловатый план 
покупок. Самое главное, опреде-
литься с направлением движения в 
поисках универсального и работа-
ющего на вас гардероба. Хорошая, 
качественная база выручит в любой 
жизненной ситуации.

9. 

10.

11.
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в Studio People

Волшебная традиция

уже 3 год подряд
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МАТЕРИАЛЫ, ИСПОЛЬЗУЕМЫЕ ДЛЯ СОЗДАНИЯ 
ИМПЛАНТОВ

В отличие от обычных имплантов, которые сделаны из титана, импланты 
Straumann выполнены из уникального сплава Roxolid,  не имеющего 
аналогов.

Roxolid® – это сплав циркония (~15%) и титана (~85%), специально разрабо-
танный для применения в дентальной имплантологии. Титан-циркониевые 
сплавы характеризуются идеальной биосовместимостью и выраженной спо-
собностью к остеоинтеграции (приживлению). Кроме того, они прочнее, чем 
чистый титан. Сплав Roxolid® обладает уникальными характеристиками. 
Результаты ряда клинических исследований свидетельствуют об успешном 
применении изготовленных из него имплантов в различных клинических 
ситуациях.

Cочетание швейцарского качества и
пожизненной гарантии для самых
лучших реставраций

Импланты

УСТАНОВКА ЗУБНЫХ 

ИМПЛАНТАТОВ – 

ЭТО НАДЕЖНЫЙ И 

ПРОГНОЗИРУЕМЫЙ МЕТОД 

ЗАМЕЩЕНИЯ ОТСУТСТВУЮЩИХ 

ЗУБОВ. ТЕМ НЕ МЕНЕЕ МНОГИЕ 

ПАЦИЕНТЫ СКЕПТИЧЕСКИ 

ОТНОСЯТСЯ К ИМПЛАНТАЦИИ И 

БОЯТСЯ КОСТНОЙ ПЛАСТИКИ. 

ЗУБНЫЕ ИМПЛАНТЫ STRAUMANN 

(«ШТРАУМАН») – ЭТО СОВРЕМЕННАЯ 

ВЫСОКОКАЧЕСТВЕННАЯ 

ПРОДУКЦИЯ, КОТОРАЯ ДАВНО 

ЗАВОЕВАЛА МИРОВОЙ РЫНОК 

И ЗАНЯЛА ЗАСЛУЖЕННОЕ 

МЕСТО СРЕДИ ЛИДЕРОВ 

ИМПЛАНТОЛОГИЧЕСКИХ СИСТЕМ. 

ШВЕЙЦАРСКИЙ ПРОИЗВОДИТЕЛЬ 

УЖЕ БОЛЕЕ ПОЛУВЕКА ПОСТАВЛЯЕТ 

СВОИ РАЗРАБОТКИ В САМЫЕ 

РАЗНЫЕ УГОЛКИ МИРА, И ВЕДУЩИЕ 

СПЕЦИАЛИСТЫ В ОБЛАСТИ 

ДЕНТАЛЬНОЙ ИМПЛАНТОЛОГИИ НЕ 

СКУПЯТСЯ НА ХВАЛЕБНЫЕ ОТЗЫВЫ 

О РАБОТЕ С ПРОДУКЦИЕЙ ЭТОГО 

БРЕНДА. 

ПРИ ИСПОЛЬЗОВАНИИ 

ИМПЛАНТОВ STRAUMANN  МЫ 

ДЕЛАЕМ ИМПЛАНТОЛОГИЧЕСКОЕ 

ЛЕЧЕНИЕ БОЛЕЕ ПРИЕМЛЕМЫМ 

ДЛЯ ПАЦИЕНТОВ И СТАРАЕМСЯ 

ОБОЙТИСЬ БЕЗ ОБШИРНЫХ 

ХИРУРГИЧЕСКИХ ВМЕШАТЕЛЬСТВ.



ОЧЕВИДНЫЕ 
ДЛЯ ПАЦИЕНТОВ 
ПРЕИМУЩЕСТВА 
ИМПЛАНТОВ STRAUMANN 

Зубные импланты «Штрауман» во 
всем мире ассоциируются с надежно-
стью и долговечностью результатов 
лечения. Высочайшее качество 
изделий во многом обусловлено при-
менением следующих технологий:

• улучшенная фиксация достигается 
благодаря слегка шероховатому 
покрытию, которое формируется 
путем пескоструйной обработки 
поверхности,

• особый дизайн резьбы позволяет 
минимизировать травматичность 
операции,

• конусовидная форма титанового 
стержня полностью соответствует 
форме зубного корня,

• титан и его сплав с цирконием, 
используемые при производстве 
имплантов этого бренда, обе-
спечивают высокие показатели 
биосовместимости и остеоинтегра-
ции. Цирконий, как и сам титан, 
совершенно инертен, то есть 
совместим с нашим организмом, 
не отторгается им и не вызывает 
аллергических реакций;

• быстрое восстановление окружаю-
щих тканей обеспечивается за счет 
гидрофильной поверхности изде-
лия, которая также способствует 
скорейшему срастанию импланта 
с костью.

В ЛИНЕЙКЕ ИМПЛАНТОВ 
STRAUMANN ЕСТЬ 
НЕСКОЛЬКО МОДЕЛЕЙ. 
В НАШЕЙ КЛИНИКЕ 
МЫ ОСТАНОВИЛИСЬ 
НА СЕРИИ BONE LEVEL 
IMPLANTS. 

Название этой серии можно пере-
вести как «импланты на уровне 
кости». Модели, представленные в 
этой категории, лишены гладкой 
шейки, они полностью внедряются 
в кость. При этом стык импланта и 
абатмента приходится на уровень 
верхнего края альвеолярного 
гребня. Такая конструктивная 
особенность позволяет достигать 
высочайших эстетических показа-
телей в области контакта десны. 
Такие импланты  предназначены в 
основном для отсроченной нагрузки 
и для особенно эстетичных решений 
(создать красивый и ровный десне-
вой контур).

По сути, модель Bone Level Tapered 
можно смело причислить к флаг-
манским моделям компании. Она 
является универсальным экземпля-

ром, который подходит практически 
для любой плотности кости и любого 
протокола лечения. К тому же такая 
модель импланта   позволяет сделать 
десневой край эстетичным.

ВОПРОСЫ, ЧАСТО ЗАДА-
ВАЕМЫЕ ПАЦИЕНТАМИ

Стоимость установки импланта 
Straumann?

Straumann – это премиальный 
имплант. Наша клиника являет-
ся единственным официальным 
представителем этой компании во 
Владимирском регионе поэтому мы 
предлагаем специальную цену на 
хирургический этап – 34000 рублей.

Можно ли на время заживления 
установить временную коронку на 
место отсутствующего зуба?

Да, в большинстве случаев на время 
заживления на место постоянной ко-
ронки будет установлена временная.

Смогу ли я нормально есть в 
период заживления?

В первую неделю после операции 
необходимо щадящее питание.  Да-
лее, как правило, вы сможете есть 
привычные продукты.

Правда, что процедура установки 
имплантатов относительно 
безболезненна?

Многие пациенты утверждают, что 
другие стоматологические процеду-
ры более болезненны, чем установка 
имплантата. Эта процедура обычно 
проводится под анестезией.

тел.: 52-55-56 
ул. Мира 15а

тел.: 77-95-55
ул. Сперанского 17
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ОСТЬ НА ВЕЧЕРИНКЕ У МАДОННЫ 
И СОТРУДНИК В БАРЕ НА БЕРЕГУ 
АТЛАНТИЧЕСКОГО ОКЕАНА, ТОП-
МЕНЕДЖЕР МЕЖДУНАРОДНОЙ 
КОМПАНИИ В МОСКВЕ И 
ПРЕДСТАВИТЕЛЬ ЛЕГЕНДАРНОГО 
БРЕНДА  DSQUARED2  В ЕВРОПЕ, 
КООРДИНАТОР ВЫСТУПЛЕНИЙ 
БЕЙОНСЕ И ДЖЕННИФЕР ЛОПЕС В ЛОС-
АНДЖЕЛЕСЕ И СТУДЕНТ ТЕАТРАЛЬНОЙ 
ШКОЛЫ В НЬЮ-ЙОРКЕ...

И ЭТО ПОКА ДАЖЕ НЕ РОЛИ, ЭТО 
ФАКТЫ БИОГРАФИИ. ДА, СТОЛЬ 
РАЗНОПЛАНОВОЙ! ДА, СТОЛЬ 
НАСЫЩЕННОЙ! А ВСЁ ПОТОМУ, ЧТО 
КАЖДОЙ НОВОЙ ВОЗМОЖНОСТИ И 
ПЕРСПЕКТИВЕ ОН ГОВОРИТ ДА!

ТАК ГДЕ ЕЩЁ МОЖНО ОКАЗАТЬСЯ, 
ЕСЛИ НЕ СОПРОТИВЛЯТЬСЯ СУДЬБЕ И 
ЖЕЛАНИЯМ?

Беседовала
ТАТЬЯНА КАБИНА
@mila_visochanskaya

фотограф
СЕРГЕЙ НАСТАВНИК
@sergnastavnik

идея и организация съёмки –
продюсерское бюро ASKme
@askme_product 

продюсер
АГАТА ДРЕЙЗИНА
@agatadreizina

стилист
МАРИЯ ЗАСОРИНА
@mary_zasorina_style

стиль @dsquared2

локация
«АРТ ХОЛЛ»
@_art_hall_ Д М И Т Р И Й

Ф И С У Н 

А ПОЧЕМУ БЫ И... ДА!

Г

ЛИЦО
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Дима, слушая твою историю, 
мне захотелось разделить её 
на главы. Этот сюжет я нахожу 
настолько закрученным, что без 
дробного деления боюсь и сама 
запутаться в событиях, так что, 
с твоего позволения, беру этот 
биографический экскурс на 
карандаш, в надежде натолкнуть 
тебя однажды на написание 
мемуаров, которые (а почему бы 
и нет?) лягут в основу сценария 
пьесы, фильма, сериала. Итак...  

Глава первая

РОДОМ ИЗ ДЕТСТВА
Ты выпускник школы №1 города 
Радужный. Как протекала твоя 
школьная жизнь, и кто ждал тебя 
дома? 

Родился в семье военного врача. 
Папа, мама, старший брат и я. Мы 
не раз переезжали, кардинально 
меняя место жительства и даже 
страну. Мой родной город – Дрез-
ден, это Германия. Там служил 
папа. Довольно скоро мы перееха-
ли в Россию, а уже школьные годы 
прошли во Владимирской области. 

Поэтому, можно сказать, что 
многое начинается здесь! Меня 
всегда манила творческая среда. 

Где я только себя не находил: был 
ведущим каких-то праздников, 
диджеем в школе, посещал кружок 
эстрадного танца, но, конечно, 
первая серьёзная страсть – это 
КВН. Я играл в школьной, а позже 
в городской команде. Хотя, к 
слову сказать, в то время особенно 
«играть» от меня не требовалось. 
Роли и персонажи были всегда 
прописаны под меня, под мой 
типаж. И, по сути, я всегда был со-
бой, а игра помогала мне пережи-
вать десятки различных моментов, 
чаще нелепых и смешных. Мой об-
раз был реалистичным, а ситуации 
– сценарными. Вот так я впервые 
понял, что работа с фантазией, во-
ображением, своими действиями и 
эмоциями мне по душе. 

Порой я настолько увлекался, что 
хобби забирало все силы и время 
(в первую очередь, предназначен-
ные для учебы в школе). Это, есте-
ственно, не нравилось родителям, 
особенно маме. Она старалась 
оградить нас с братом от всего, что 
отвлекает от основного жизнен-
ного курса, старалась привить 
нам качества, необходимые для 
жизни в постсоветском простран-
стве. Рисковать было не принято, 
а творческие профессии всегда 
носили нестабильный денеж-

ный и эмоциональный характер. 
Отсутствие высоких результатов и 
признания загоняло амбициозных 
личностей в депрессию со всеми 
вытекающими… 

Поэтому в желании исключить 
из моей жизни КВН мама была 
непреклонна и даже как-то пришла 
на репетицию, сказав руково-
дителю, что запретила мне этим 
заниматься, и если я ещё раз здесь 
появлюсь, она вызовет милицию! Я 
выступил на последнем фестивале 
и ушёл. Мне было очень уютно в 
своём детском мире увлечений и 
фантазий. Кто знал, что это было 
ещё даже не начало! 

Глава вторая

СТРЕМИТЕЛЬНОЕ 
ВЗРОСЛЕНИЕ,

или ещё одна история 
покорения Москвы

В 16 лет ты уже был студентом 
второго курса филиала Академии 
туризма. В 19 попробовал 
свои силы в трудоустройстве, 
а в 20, одновременно с 
дипломом, получил первый 
профессиональный опыт и 
стал максимально свободным 
и самостоятельным. Одно 
перерастало в другое, связываясь 
в общую цепь событий на 
перспективу.

Да, здесь всё стало развиваться 
гораздо динамичнее. Я пошел в 
школу в 6 лет и закончил её в 16. В 
старших классах меня привлекла 
программа Академии туризма по-
сле которой можно было поступить 
сразу на второй курс вуза. Так и 
получилось. Удавалось совме-
щать подработку, учёбу и даже 
ненадолго снова заглянуть в КВН 
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университетской команды. В 20 лет 
я должен был окончить обучение 
и получить диплом о высшем об-
разовании, но и здесь получилось 
ускориться. Однажды, во время 
посещения туристической выстав-
ки в Москве, куда нас вывозили от 
института, моё внимание привлек-
ла промо-площадка компании The 
Leading Hotels of The World. Без 
сомнения и стеснения я подошёл 
к представителям и спросил о 
возможности пройти у них прак-
тику. Моё предложение их вряд 
ли заинтересовало, но, к счастью, 
там присутствовал руководитель 
и, возможно, из вежливости она 
оставила мне визитку.  

После четвёртого курса я, долго 
не раздумывая, решил поехать в 
московский офис компании. Сде-
лай я звонок заранее, возможно, 
всё было бы иначе, но я позвонил 
с поста охраны на входе в здание. 
Визит без приглашения несколько 
смутил моего будущего руководи-
теля, но она предложила поднять-
ся, может, из-за моей смелости, а, 
может, опять из вежливости. Но, 
пообщавшись, она предложила 
мне вместо прохождения практики 
остаться у них на полноценную 
работу. В 2000-ых годах (доком-
пьютерная эра) туристическое 
направление было не настоль-
ко совершенным, как сейчас, и 
улететь куда захочется и когда 
вздумается было невозможно. Ор-
ганизацией заграничных поездок, 
бронированием отелей, заказом 
трансфера, прочими организаци-
онными вопросами занимались 
только специалисты компаний. Я 
работал с юридическими лицами и 
мой телефон не замолкал. Компа-
ния была официальным представи-
телем более 500 ведущих отелей 
по всему миру. Свой английский я 

прокачал там за год. 

В вузе пошли мне навстречу, ска-
зав, что, если я завалю хоть один 
экзамен, меня отчислят, и дали 
согласие на совмещение работы в 
Москве и учёбы во Владимире. Так 
прошел мой пятый курс. 

Далее я стал путешествовать. Это 
были рабочие поездки, в основном 
в страны Европы – ознакомитель-
ные туры по отелям, с которыми 

мы сотрудничали. Однажды мне 
посчастливилось отпраздновать 
свой день рождения в одном из 
лучших отелей Лондона, в номере, 
который занимает практически 
весь этаж (сейчас я понимаю, что 
он стоил порядка 15 000 долла-
ров в сутки, а тогда это казалось 
просто одним из приключений). 

Но по истечении трех лет в одной 
компании мне захотелось двигать-
ся дальше. 

Следующим этапом была позиция 
в PR-агентстве, где пригодился 

мой международный опыт. Но 
работа была больше механической, 
и через год я решил вернуться в 
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туризм. Моя коллега по туристи-
ческому прошлому, у которой была 
своя туристическая компания, при-
гласила меня на позицию исполни-
тельного директора. Здесь я улуч-

шил свой организационный навык, 
плюс свалилось много бумажной и 
координационной работы.

За время жизни в Москве у меня 
сформировался круг знакомых 
и друзей из творческой среды: 
певцы, музыканты, продюсеры, 
актёры… Это заряжало эмоци-
онально. Любую возможность 
отдохнуть от работы я использовал 
для совместных путешествий. 

Однажды прозвучало предложение 
поехать в Майами. Это было моё 
первое знакомство с Америкой. 

Трёх недель мне хватило, чтобы 
принять решение вновь поменять 
что-то кардинально! 

Глава третья

Атлантический
ОКЕАН ВОЗМОЖНОСТЕЙ 

Расскажи о новой жизни на 
новом континенте. К этому 
времени ты уже успел побывать 
в Италии, Франции, Испании, 
Англии, Таиланде, но ещё ни в 
одну из стран не прилетал, чтобы 

остаться жить. Как далось это 
решение? Как твоя американская 
мечта становилась реальностью?

Для переезда в США мне нужна 
была рабочая или студенческая 
виза. И первое, за что удалось 
зацепиться, – это обучение в 
лингвистической школе в Майами. 
Программу я быстро нашёл для 
себя скучной и неэффективной, но 
так прошли почти полгода: море, 
солнце, Штаты… Вроде бы, всё это 
здорово, но мне не давал покоя 
вопрос, что я здесь делаю? Зачем 
мне все это нужно?

Природная коммуникабельность 
меня вновь не подвела. Одна из 
ключевых встреч состоялась в не-
большом баре на берегу Атланти-
ческого океана. Знакомый бармен 
пригласил меня побыть помощ-
ником по залу. Однако работать 
полноценно и официально здесь я 
не мог, так что моя деятельность 
носила, скажем так, факульта-
тивный характер (улыбается). Так 
в баре я познакомился с Дином 
и Деном Кейтен, основателями 
бренда DSQUARED2. Завязалась 
беседа. Потом пошли вместе 
прогуляться. И вот так легко и 
непринужденно мы нашли, и до сих 
пор находим, сотни разных тем и 
точек соприкосновения. Поначалу 
я стал помогать ребятам в решении 
вопросов передвижения по другим 
странам. Мой туристический опыт 
пригодился вновь. Они удивлялись 
моей необычной в столь молодом 
возрасте осведомлённости по 
части отелей и оперативности в 
организации перелетов.

Я решил переехать в Нью-Йорк 
– Майями был слишком разме-
ренным для меня.  Потом настал 
момент, когда мне нужно было 
принять решение либо оставаться 
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в Америке, либо лететь куда-то 
ещё в Европу – я не был готов 
возвращаться в Россию. Немного 
ранее я уже начал помогать Дину 
и Дену с развитием их социаль-
ных сетей (Фейсбук и Инстаграм), 
делать фото- и другой контент. 
Сначала это было по дружбе, а 
после переросло в работу, и они 
позвали меня в Европу. В то время 
такое направление в продвижении 
бренда только набирало обороты. 
Мне было что предложить. Далее 
была работа с сайтом и стратегия 
продвижения электронных продаж. 
Я колесил по Европе (Испания, 
Италия, Англия), не привязываясь 
к конкретному месту, и занимался 
тем, что нравилось, налегке и на 
позитиве. Но желание творческой 
реализации так никуда и не делось. 

Когда я узнал в деталях историю 
Дина и Дена, ступени их станов-
ления, как они пришли к делу 
своей жизни, то действительно 
задумался о том, а где же МОЁ? 
За что я готов бороться, к чему 
стремиться? В тот момент меня 
зацепила одна фраза, общий смысл 
которой звучит так: при встрече 
Бог не спросит тебя, почему ты 
не был, например, Моисеем; он 

спросит, почему ты не был самим 
собой. И тогда я решил, что если не 
дам себе шанс попробовать стать 
тем, кем всегда мечтал, то буду 
сожалеть об этом всю жизнь.

Я поделился с Дином и Деном сво-
им желанием найти себя в актер-
ском ремесле. К моему удивлению, 
они приняли мой порыв и даже 
настояли на том, что если браться, 
то браться серьёзно. Так я полетел 
в Лос-Анджелес и нашёл театраль-
ную школу-студию Иваны Чаббак, 
где стал осваивать азы актерского 
мастерства. Меня затягивало... Но 
впереди оказался резкий и дли-
тельный перерыв. Определённые 
события в семье заставили меня 
поставить всё начатое на паузу 
и погрузиться в решение личных 
проблем. Внезапная болезнь папы 
несколько изменила мои планы. 
Пару лет я провел в перелетах 
между Россией и Америкой. 
Больше, конечно, уделяя времени 
семье. 

Глава четвёртая

ТВОРЧЕСКАЯ СЕМЬЯ 
DSQUARED2

Это серьезный, длительный и до 
сих пор непрерывный этап твоей 
биографии. Каким ещё опытом 
тебя наградило знакомство и 
общение с братьями Кейтен?

Мы видим друг в друге потенциал и 
ценим лучшие качества друг друга. 
Это была и есть действительно 
дружба и, можно сказать, насто-
ящая творческая семья! Такие 
отношения стали основой и для 
решения рабочих задач. На протя-
жении всего своего пути, начиная 
со знакомства в ресторанчике на 
берегу океана, мы реализовали 
ряд крупных проектов, вели спектр 

различных направлений, поддер-
живали друг друга и помогали 
словом и делом. Что делаем и по 
сей день! 

В Лос-Анджелесе они подключи-
ли меня к организации выходов 
на сцену звёзд шоу-бизнеса. Я 
работал на выступлениях Бейонсе 
и Дженнифер Лопес. В мои задачи 
входила координация деталей, что-
бы помочь собрать подобранный 
до мелочей дизайнерами образ 
как самой артистки, так и всей 
её команды. Естественно, образы 
строились на основе костюмов из 
мастерской DSQUARED2. Это была 
коммуникация с организаторами 
и сведение всех концов воеди-
но. Также мы собирали звёзд на 
красную дорожку или премьеру. 
Кто ещё? Ева Лангория, Канье Вест, 
Даррен Крисс, Майкл Бубле, Леди 
Гага, Мадонна – их много (улыба-
ется).

Могу ли я рассказать про встре-
чу с Мадонной? Это было после 
церемонии вручения «Оскара», она 
делала большую вечеринку, куда 
собирались все участники собы-
тия. Дин и Ден неоднократно были 
среди приглашенных. Однажды они 
позвали меня с собой. Это, конеч-
но, было большой честью, но не 
было чем-то сверхъестественным. 
Ведь, уже поработав с селебри-
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тис, я видел в первую очередь не 
их блеск, а их труд, их старания 
и усилия. Это мероприятие было 
ИХ возможностью отдохнуть, кто 
как того желает. Чаще всего они 
простые в общении, очень милые и 
интересные люди.

Мадонна, например, подошла к нам 
со словами: «Добро пожаловать на 
мою вечеринку, надеюсь, вам всё 
понравится». 

Глава пятая

ЗНАКОМСТВО
СО СТАНИСЛАВСКИМ 

через два рукопожатия
Актерское ремесло: теория и 
практика. Обучение, предложения 
и перспективы. Театр и кино.

Через два года я вернулся в 
Лос-Анджелес для того, чтобы 
уделить актёрству действитель-
но должное время и внимание, 
понять, что я могу и хочу, каковы 
перспективы. Я занимался с одним 
очень известным преподавателем 
– Ларри Мосс. Он фанат своего 
дела, именно он зародил во мне 
любовь к процессу, умение жить 
сценой и на сцене. По его рекомен-
дации я поступил в нью-йоркскую 

студию Уильяма Эспера по технике 
Мейснера. Ларри восхитительно 
образован. Когда Станиславский 
гастролировал по миру со своим 
театром, то читал несколько 
лекций американским актёрам. 
В Америке все были восхищены 
ансамблем театра Станиславского 
(когда весь состав, который на сце-
не живёт и играет, как одно целое). 
Это не штамповая, а абсолютно 
свободная в предлагаемых сце-
нических обстоятельствах игра. В 
Америке считали это особенностью 
российского театра – значимость 
каждой роли любого плана!

«Вижу, что дано; играю, как зада-
но!»

Система Станиславского сводится 
к тому, что есть пять принципов 
нашей профессии, один из которых 
состоит в том, чтобы постоянно 
совершенствовать свой актерский 
инструмент, воспитывать в себе 
нужные для работы качества и 
укреплять уже сильные стороны, 
чтобы существовать на сцене без 
наигрыша. 

В Америке, взяв за основу эти 
принципы, раздробили систему 
на несколько кусков, усовершен-
ствовали, углубили их и стали 
преподавать как отдельные систе-

мы Майснера, Адлер, Страсберга 
(американских учеников Станис-
лавского). Они разошлись и стали 
проповедовать свои направления. 
Мой же педагог был учеником всех 
троих и вновь соединил в своей 
методике сильнейшие знания и 
навыки. 

Далее было обучение в класси-
ческой английской театральной 
школе и в новой прогрессивной 
французской. Там я оттачивал 
знания, вживался в роли и в 
профессию. Играя шекспировских 
героев, часто слышал комментарии 
учителей, что они не понимают, 
чему я всё учусь, ведь я уже гото-
вый актер. В завершение я получил 
предложение от театра во Франции 
остаться там преподавателем. Но 
я хотел развивать себя, получать 
свой опыт, работать по профессии 
в Америке. Основная причина того, 
что я так много и долго учился, 
– это отсутствие грин-карты. В 
Америке я мог работать только на 
DSQUARED2 – от них была рабочая 
виза. 

 35
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Наконец, по истечении трех лет, 
я смог вернуться в Америку и 
получить свой вид на жительство, 
подписать контракт с агентом и 
менеджером и начать участвовать 
в кинопроектах. 

Первый – сериал Hunters («Охотни-
ки», американский драматический 
телесериал, премьера которого 
состоялась в феврале 2020 года). 

Здесь основным вызовом для меня 
была работа с первого дубля, когда 
вокруг сотни человек, нет репети-
ций, и ты в кадре с актёром миро-
вого уровня. Если ты играешь с Аль 
Пачино, у тебя нет возможности 
сыграть второй раз (если только 
он или директор этого не захочет). 
Сюжет повествует о группе охот-
ников за нацистами, проживающих 
в Нью-Йорке в 70-х годах прошло-
го века. Аль Пачино играл главу 
охотников, а я был родственник со 

стороны невесты на свадьбе у его 
протеже. У нас была совместная 
сцена, где мы на свадьбе танце-
вали еврейский танец. Моя задача 
была его в этот танец привлечь. 
Перед началом он мне очень мило 
сказал: «Так, я ничего не знаю, мне 
не надо ничего объяснять. Вы меня 
просто тащите туда и всё. Я на всё 
согласен!» После мы с ним ещё 
немного пообщались про жизнь и 
работу актера.

На следующий день я уже был 
хиппи в премьере этого октября 
The Trial of the Chicago 7 («Суд над 
Чикагской семеркой», режиссер 
Аарон Соркин). Меня в первый 
же день посадили «на камеру» и 
утвердили в основную группу, что 
позволило мне в дальнейшем стать 
членом SAG. 

В Америке для того, чтобы тебя 
воспринимали как актёра, ты дол-

жен состоять в профсоюзе (и так 
почти для всех профессий). Задача 
профсоюза – защищать интересы 
группы своих специалистов в инду-
стрии. Наш профсоюз называется 
SAG (Screen Actors Guild), у него 
есть даже своя премия. Для того, 
чтобы стать членом этой гильдии, 
нужно сняться в каком-то проекте 
под его патронажем. Тогда тебе 
открываются двери для участия 
во всех остальных проектах, так 
как большинство студий считают 
не аккредитованных актёров еще 
зелёными и часто не допускают 
даже на кастинг. 

Я получил этот статус в феврале 
2020 года, а следом получил но-
вость о надвигающейся пандемии 
и жестком карантине.

Потом коронавирус. Всё закрыли, 
индустрия остановилась… 

« В И Ж У ,
Ч Т О
Д А Н О ;

И Г Р А Ю ,
К А К

З А Д А Н О ! »
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Я ВИЖУ ТЕБЯ СЧАСТЛИВЫМ, СОЗИДАЮЩИМ ЧТО-ТО НОВОЕ, СВОЁ! 
СОЗДАЮЩИМ ИСТОРИЮ НЕ ТОЛЬКО СВОЕЙ ЖИЗНИ, НО И КИНО-
ИНДУСТРИИ В ЦЕЛОМ. ВИЖУ СЧАСТЛИВЫЕ ГЛАЗА РОДИТЕЛЕЙ И 
ДЕТЕЙ. И ПУСТЬ И МОЁ ВНЕЗАПНОЕ «ПРОРОЧЕСТВО» УСЛЫШИТ ТВОЯ 
ВСЕЛЕННАЯ!

А ПОЧЕМУ БЫ И… ДА!

Глава шестая

ПАНДЕМИЯ
в каменных джунглях

И вот на самом интересном 
приходится поставить паузу. 
Твои мысли и занятия в период 
вынужденного перерыва? 
Как долго это длилось и чем 
закончилось?

– На самом деле я очень домашний 
человек. Особенно, если рабо-
таю над каким-то проектом, могу 
вариться в этом, есть, пить, жить, 
медитировать… Меня могут все 
потерять. И вот звонок от друзей 
через месяц: «Дима, а ты вообще 
жив?»

Поэтому с карантином у меня по-
явилась официальная отмазка для 
домашнего заточения (смеётся). Я 
выходил только в супермаркет, но 
позже стал бегать по набережной, 
чтобы заниматься хоть каким-то 
спортом. Никакой актерской 
истории в это время у меня, как и 
у всех, не было. Я взялся помочь 
знакомым написать их автобио-
графию. Так прошли два месяца, 
но я успел только собрать уйму 
разнопланового материала – до 
обработки дело так и не дошло. К 
сожалению, они не смогли опреде-
литься, что оставить, а что нет.

Моя дистанционная задача на сле-
дующие 3 месяца была в структу-
рировании некоторых бизнес-про-
цессов любимой мною семейной 
компании DSQUARED2, ведь 
работу, сотрудничество и дружбу 
с ребятами я никогда не прекра-
щал. Дин и Ден отбывали карантин 
в Милане, так что сразу после 
Нью-Йорка я полетел именно туда. 
Но проанализировав ситуацию, мы 
решили пока отложить конкретные 

и решительные действия, потому 
что рынок нестабилен. Так я приоб-
рел билет в Россию – заточение в 
нью-йоркской квартире уже каза-
лось не очень хорошей идеей.

В России я вдруг понял, что никог-
да не играл на русском языке, не 
учил ни одного монолога, не играл 
в русском кино и театре. Стал 
смотреть новые отечественные 
фильмы и сериалы и ощутил, что 
уровень родного кинематографа в 
масштабном смысле значительно 
возрос. Друзья из актерской среды 
в России помогли познакомиться 
с агентом, мы понравились друг 
другу, и теперь в России меня 
представляет Елена Хван.

Глава седьмая

TO BE CONTINUED... 
Как теперь родные относятся к 
твоей сознательно выбранной 
профессии?

Хотят, чтобы я был счастлив. Реа-
лизация может быть разной. Ме-
няются времена, видение человека 
и ситуации. Папа поддерживает 
меня, а мама, скорее, старается не 
мешать. 

Возможны ли новые повороты 
судьбы? Хочешь? Чего тебе 
ещё не хватает? Каких ярких 
эмоций и новых сюжетов, кроме 
сценарных, ты ждёшь? 

Момент скитаний в моей жизни 
пришёлся на то время, когда я 
искал своё место под солнцем. 
Переезды были вызваны поиском 

себя. Пробовал всё, чтобы найти 
своё. И сейчас мне нужно просто 
идти по заданному пути. Кто знает, 
куда он приведет (улыбается). 
Конечно, мои ожидания связаны с 
реализацией творческих амбиций. 
Хочется оставить что-то после 
себя, привнести часть себя в этот 
мир, поделиться тем, что увидел, 
узнал и понял. У меня есть идеи 
для написания пьесы, фильма, 
сериала, для книги… Идей много. 
Хочется обрести свой дом, при-
стань. Несомненно, хочется иметь 
собственную семью и детей.

Я иногда вспоминаю фразу, сказан-
ную мне учительницей. Мне было 
лет 10, не больше. Она сказала: 
«Дима, я вижу тебя путешествую-
щим по разным странам, живущим 
в разных городах, я вижу такую ин-
тересную жизнь у тебя». Этап путе-
шествий, думаю, я во многом уже 
прошёл, осталось теперь перейти к 
интересной жизни (смеётся). А что 
дальше? Ну, всему своё время! 

Играть роли разного плана, 
жанра, значения теперь стало 
возможным не только в жизни, 
но и на сцене. Это очень здорово! 
Смелости и авантюризма тебе не 
занимать. А если есть цель, то нет 
преград!

Сегодня я представлю тебя как 
актёра, ведь именно к этому 
ты шёл 35 лет. Но если спустя 
годы у нас будет возможность 
возобновить диалог, пусть глав в 
нём существенно прибавится. 
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М А Ш А
Л А Д И Л О В А

Текст Ольги Куликовой

Фото из личного архива Маши Ладиловой
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ПЕРЕДО МНОЙ СИДИТ КЭМЕРОН ДИАС. В НЕЙ ВСЁ: 
КРАСОТА, ЭМОЦИЯ, ЭНЕРГИЯ И ЧТО-ТО ЕЩЁ, ТАКОЕ 
НЕУЛОВИМОЕ, ОЧЕНЬ ЧУВСТВЕННОЕ. ОТ НЕЁ ПАХНЕТ 
СЕКСОМ. ОТ ЕЁ ВЗГЛЯДА, ДЛИННЫХ ПАЛЬЦЕВ 
И СВЕТЛЫХ ВОЛОС. НИКАКИХ ДЕКОЛЬТЕ ИЛИ 
ВЫЗЫВАЮЩИХ МОМЕНТОВ В ОДЕЖДЕ, МАКИЯЖЕ, НО 
ЭТА МОЩНАЯ ВОЛНА СБИВАЕТ ВСЕХ НАХОДЯЩИХСЯ 
РЯДОМ МУЖЧИН. НИ ОДИН ПРОСТО НЕ ПРОШЕЛ 
МИМО – ОГЛЯНУЛСЯ КАЖДЫЙ. ЕЁ НЕЛЬЗЯ НЕ 
ЗАМЕТИТЬ.

ЕСТЬ ТАКИЕ ЖЕНЩИНЫ.

ЗНАКОМЬТЕСЬ, МАША ЛАДИЛОВА.

Художник. Работает в разных техниках и жанрах направления Modern Art.
Живет на две страны: Греция – Россия. Родилась в Иваново.
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Из биографии
«Я закончила художественную 
школу во Владимире. А ещё у меня 
два высших образования, которые 
не имеют отношения к искусству. 
Это ВГПУ (факультет иностранных 
языков) и РАНХиГС (факультет 
юриспруденции).
Работала по специальностям успеш-
но и скучно. Однажды бросила всё. 
Сейчас только рисую. Счастлива. 
Являюсь членом Творческого союза 
художников России».

Из личного
«Пока старшая в школе, а младшая 
в садике (у меня две дочки: Алиса 
и Миа),
я рисовала и рисую с утра до вечера. 
Это один из самых мощнейших 
потоков, в которых мне доводилось 
плыть. Ты не хочешь есть, пить... 
Раз! – прошло 6 часов! А! Надо в 
садик, надо ужин, надо работать 
мамой!»

Из пафосного
«В России проходило много моих 
выставок во Владимире и Москве, 
были и совместные коллабора-
ции с музыкой (группа «Буквы» 
и Макс Большаков, например). В 
галерее Myro Gallery в Салониках 
прошла моя первая European Solo 
Exhibition. Я представила 7 работ, 
которые создала в Греции. Все они 
были раскуплены за две недели. 
Греки любят краски, сочность и 
живое, написанное кистью. Там же в 
Салониках были ещё три соло-вы-
ставки, которые имели успех, в том 
числе выставка черно-белых фото-
работ (мой эксперимент), которые 
купили все в тот же вечер. На одном 
европейском аукционе моя лодка 
уплыла за 2300 €».

Интервью
Маша, пишешь ли на заказ? 
Сможешь повторить «Кита», 
например?
Я пишу только в ресурсе, когда есть 
огромное желание делиться эмо-
цией и цветом, который накопился 
внутри. Раньше монахи постились и 
много молились перед тем, как пи-
сать икону, и эти иконы исцеляют до 
сих пор. Очень мощное влияние на
человека оказывает любая рукотвор-
ная вещь. Она способна изменить 
энергетику дома. Картины пишут и 
выбирают сердцем, не головой.
Но повторить любимые вещи смогу. 
Хотя это не точно (смеётся).

Ты часто говоришь о цвете, 
одна из твоих выставок назы-
валась «Ныряй в моё синее...» А 
графика как же? Ч/б тоже тебе 
не чуждо.
О, черный и белый! Это же квинт-
эссенция всех цветов и оттенков. 
Черный может быть значительно 
цветастее любого цвета. В юности 

интуитивно понимала, что после ссо-
ры с молодым человеком, в момент 
примирения, нужно надеть белую 
кофточку, чтобы он сидел напротив 
тебя, а белый бы его обволакивал, 
обескураживал… Белый такой 
невинный и в то же время очень 
сильный цвет, он поглощает все 
цвета, растворяет всё дурное....

Расскажи о твоих занятиях цве-
тотерапией, живописью.
Сейчас у меня несколько учеников, 
в основном это дети. Я не учу пи-
сать, рисовать, я учу чувствовать и 
разговаривать на холсте красками. 
Цветом можно излечить и им же — 
уничтожить. Поселите человека тре-
вожного, гиперактивного в яркую, 
агрессивную комнату, и он сойдет с 
ума. Игрушки для малышей в Евро-
пе всегда пастельные, нейтральные, 
природных цветов. Осторожно здоро-
ваются, касаются, приветствуют в 
мире человечка.

Те же фрукты и овощи говорят с 
нами языком цвета. Если бы банан 
был не жёлтым, он был бы не таким 
привлекательным! А красные гра-
наты, которые бьют в самое сердце?! 
Символ достатка, любви и жажды 
жизни!

Есть цвета афродизиаки. Например, 
темно-изумрудный, винно-бардо-
вый, сложные, составные, поглоща-
ющие. Ой, я так много могу говорить 
о цвете!

И мне очень хочется раскрасить наш 
город и людей. В Греции легко быть 
цветным, когда всё вокруг сочное 
и яркое. Здесь сложнее сохранять 
оттенки, так много тревожности 
и обесцвечивания сейчас, нужно 
стараться, прикладывать усилия, 
искать цвет.

Я люблю Владимир и надеюсь на 
взаимность.



Для начала хотим 
представить вам нашего 
нового автора интерьерной 
рубрики. Знакомьтесь, Максим 
Черепанов, основатель 
студии дизайна интерьера 
«АРТИШОК»

Интерьер
на грани эмоций

ОН ПРЕИСПОЛНЕН ЖЕЛАНИЯ СОЗДАВАТЬ ИНТЕРЬЕРЫ ВНЕ ТРЕНДОВ И ВНЕ 
ВРЕМЕНИ. ГОТОВ РАСШИРИТЬ ВОЗМОЖНОСТИ ИДЕЙНЫМ ДИЗАЙНЕРАМ, 
ОТКРЫВ В СВОЕЙ СТУДИИ ЕДИНУЮ ПЛОЩАДКУ ДЛЯ ОБЩЕНИЯ. ОН ПРИЗЫВАЕТ 

ОТКАЗАТЬСЯ ОТ ПЕРФЕКЦИОНИЗМА В ПОЛЬЗУ СТИЛИЗОВАННОСТИ, А НЕ СТИЛЯ. 
ПРЕДЛАГАЕТ УПАКОВАТЬ ЛЮБУЮ ИДЕЮ В ПРОЕКТ И ПОМОЧЬ ЕЁ РЕАЛИЗОВАТЬ… 

А ГЛАВНОЕ, ОН СТРЕМИТСЯ НАУЧИТЬ ЛЮДЕЙ НЕ ПРОЖИВАТЬ В СВОИХ ДОМАХ, А ЖИТЬ 
И НАПОЛНЯТЬ ИХ АТМОСФЕРОЙ!

ОДНАКО У НАС ЕЩЁ ОСТАЛИСЬ ВОПРОСЫ К НАШЕМУ ЭКСПЕРТУ!

ДИЗАЙН И ИНТЕРЬЕР
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Студия/шоу-рум «АРТИШОК»:

• создание дизайн-проектов, 
• производство мебели, 
• продажа аксессуаров и декора,
• строительство малых форм для экстерьера.

г. Владимир, ул. Судогодское шоссе, д. 1 

тел.: 8 901 141-23-22

– Студия дизайна со своей уни-

кальной концепцией и социальной 

миссией… Как и с чем ты пришёл к 

её открытию?

– Вся моя история в этой сумасшед-
шей творческой нише началась во-
семь лет назад. На производстве при 
изготовлении мебели мы начали 
находить нестандартные решения 
вполне стандартным вещам. Позже 
это превратилось в концепцию. 
Многим нашим заказчикам такая 
идея зашла, и полгода назад я стал 
придумывать, в каком формате пре-
поднести это бóльшему количеству 
людей. Так родилась идея салона, 
в котором собраны все ресурсы для 
создания уюта, красоты, удобства и 
индивидуального образа каждого 
дома.

– На твой взгляд, что сегодня движет 

умами в создании дизайна интерье-

ра? Какой стиль преобладает? Что 

нас ещё ждёт?

– Коротко тут не ответишь. Чтобы 
правильно донести мысль до 
читателя, ответы должны быть 
развернутыми. Для этого я и берусь 
вести эту ежемесячную рубрику, в 
которой буду рассказывать обо всём, 
что связано с интерьером. Буду 
приглашать в гости экспертов и 
давать практические советы нашим 
читателям.

А отвечая на вопрос, скажу, что 
последнее десятилетие – время пе-
ремен, микса и разнообразия. Стиль 
в чистом виде встречается всё реже, 
индивидуализм – тренд. 

Эмоциональный дизайн — 
вот то, что большинство людей хотят 
увидеть. 

Поэтому основным стилем насто-
ящего и будущего можно назвать 
эклектику. Смешивание цифровых 
технологий, потрепанной книги 
и столика простой формы, умная 
техника и бабушкин плед – всё это 
свежая эклектика.

– Тогда финальный вопрос. На выве-

ске написано «Интерьер и кофе»… 

Почему и при чём здесь кофе?

– Я не продаю кофе, я его готовлю 
и предпочитаю наслаждаться им 
в компании! Люди, приходящие 
ко мне, в первую очередь – мои 
гости. Обсудить интересующий их 
вопрос за чашечкой капучино будет 
намного приятней и им, и мне. В 
моём случае это инструмент для 
легкого, приятного и доверительного 
общения.

С точки зрения философии, моё лич-
ное ощущение уютного и счастливо-
го дома — это большой обеденный 
стол, детский смех, запах натураль-
ного дерева и хорошего кофе. А кофе 
у нас хороший, так что ждём в гости!

Эмоциональный дизайн — 
вот то, что большинство 
людей хотят увидеть. 

ДИЗАЙН И ИНТЕРЬЕР
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Итак, поговорим о декоре. При 

выборе декора обратите вни-

мание на те символы, которые 

вам нравятся в жизни: если любите 

кошек или лошадей, то окружите 

себя статуэтками этих животных. 

А если они будут того же цвета, 

который вы предпочитаете в одежде 

и в жизни, то это ещё лучше! Любые 

цветы, даже искусственные, очень 

сильно поднимают настроение, так 

как подсознательно мы ассоции-

руемых их с праздником и летом. 

Если вы хотите почувствовать себя 

более отдохнувшим, окружите себя 

голубыми  и зеленоватыми тонами, 

а также символами отпуска. Это 

могут быть силуэты рыбок, солнца,  

кораблей, самолётов, тропических 

фруктов и растений. Хотите ощущать 

много энергии – выбирайте красный 

и оранжевый тона и символику огня! 

К элементам декора, которые 

привлекают  богатство, относятся 

статуэтки из хрусталя; предметы, 

украшенные стразами и блёстками; 

вещи золотистого или серебристо-

го цвета; фигурки слонов, лягушек, 

подковы и четырехлистник. А вот 

символ наступающего года – Бык – 

будет приносить своему владельцу 

стабильность и процветание, силу и 

целеустремлённость!

Также в улучшении вашего настрое-

ния поможет максимальная индиви-

дуализация жилья. Преобразите ваш 

дом, пусть он станет продолжением 

личности своего владельца. Окру-

жайте себя всем тем, что макси-

мально передаёт ваш характер, 

ваш внутренний мир! Не бойтесь 

мыслить нестандартно и быть ни на 

кого не похожим – именно тогда вы 

почувствуете настоящую гармонию в 

своем доме, и он станет источником 

ваших сил и энергии!

автор рубрики: АЛЕКСАНДРА ГУРЬЯНОВА

эксперт по освещению в интерьере

@alibi33

КЛАССНЫЙ ИНТЕРЬЕР
как спасение от нехватки солнца и осенней депрессии!

ИМЕННО ОСЕНЬЮ, КОГДА НЕ 

ХВАТАЕТ СОЛНЦА И РАДОСТНЫХ 

ЭМОЦИЙ, КОГДА КРАСКИ ЛЕТА 

УЖЕ ПОТУСКНЕЛИ, А СВЕЖЕСТЬ  

ЗИМЫ ЕЩЁ НЕ НАСТАЛА, ХОЧЕТСЯ 

ЗАТРОНУТЬ ТЕМУ, КАК СПАСТИСЬ 

ОТ ОСЕННЕЙ ДЕПРЕССИИ. СУЩЕ-

СТВУЕТ ОЧЕНЬ ИНТЕРЕСНЫЙ ФАКТ: 

НАШЕ ЖИЛИЩЕ ВЛИЯЕТ НА НАШЕ 

ЭМОЦИОНАЛЬНОЕ СОСТОЯНИЕ (А 

ИМЕННО НА ОЩУЩЕНИЕ СЧАСТЬЯ) 

В ТРИ РАЗА СИЛЬНЕЕ, ЧЕМ РАБОТА 

ИЛИ ЗАРПЛАТА! ПСИХОЛОГИ ВСЕГО 

МИРА ТВЕРДЯТ О ТОМ, ЧТО ЕСЛИ 

ТЫ ХОЧЕШЬ ПОДНЯТЬ ВНУТРЕННИЙ 

ТОНУС И УЛУЧШИТЬ НАСТРОЕНИЕ, 

ТО, В ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ, НАДО 

ОКРУЖИТЬ СЕБЯ ПРИЯТНЫМИ И 

КРАСИВЫМИ ВЕЩАМИ, В КОТОРЫХ 

ТЕБЕ БУДЕТ КОМФОРТНО НАХО-

ДИТЬСЯ, КОТОРЫЕ БУДУТ РАДОВАТЬ 

ГЛАЗ И СОЗДАВАТЬ ПОЗИТИВНОЕ 

НАСТРОЕНИЕ! А Я, ЭКСПЕРТ В 

ОСВЕЩЕНИИ И ДЕКОРЕ ПРОСТРАН-

СТВА, УТВЕРЖДАЮ, ЧТО В НАШЕЙ 

ЖИЗНИ МЕЛОЧЕЙ НЕ БЫВАЕТ! ХО-

РОШЕЕ НАСТРОЕНИЕ МОЖНО СО-

ЗДАТЬ ПРАВИЛЬНЫМ ОСВЕЩЕНИЕМ, 

КРАСИВЫМ ДЕКОРОМ И, КОНЕЧНО 

ЖЕ, ВКУСНЫМ АРОМАТОМ! 
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АР-ДЕКО 2021

Можно сказать с полной уверен-

ностью и облегчением: лофт уходит 

со сцены интерьеров, на смену 

приходит эклектичный ар-деко. 

Ему присваивают черты авангар-

да, часто путают с модерном и 

принимают за арт-нуво. Но на самом 

деле всё гораздо глубже. Арт-деко 

или, на французский манер, ар-деко 

зародился в 1925 году в Париже. И 

вот сейчас, спустя столетие, возвра-

щается.

Много подвесов из легкого и цветно-

го стекла. Тенденция прослежива-

ется не только в световых решениях, 

но и в предметах интерьера. Всё на 

подвесных конструкциях, буйство 

цвета и света. В сети магазинов «Ин-

лайт» уже появились новые каталоги 

и полностью обновляется выставка. 

Безусловно, ар-деко – стиль твор-

ческий, поэтому позволяет играть не 

только с цветом, но и с формой. На-

пример, есть целая линейка светиль-

ников, которые состоят из нескольких 

деталей и легко трансформируются в 

нужном направлении.

ПОЛНОЕ ОБНОВЛЕНИЕ

Несмотря на ситуацию с пандеми-

ей, специалисты сети магазинов 

«Инлайт»   продолжили изучать 

современные тренды, проходить 

онлайн-курсы и обучение, а когда 

можно стало выезжать, посетили 

несколько выставок по декору. 

Результатом этих усилий стали 

новые партнеры и коллекции. В сеть 

магазинов «Инлайт» привезли много 

мебели, коллекции красивых ваз из 

перламутра. Предметы интерьера и 

мебель настолько уникальны, что их 

часто арендуют для фотосессии.

Новогодние подарки в сети магази-

нов «Инлайт»!

Кажется, что до Нового года ещё 

много времени, этому ощущению 

способствует невероятно теплая 

осень. Однако календарь неумолимо 

приближает нас к заветной дате, и 

предметы новогодней тематики уже 

начали появляться в сети магазинов 

«Инлайт». Это не только световые 

решения, но и украшения, декор, в 

том числе для сервировки столов и 

банкетных залов. 

В сети магазинов «Инлайт» можной 

найти всё!

адрес: ОТК «Тандем»,

центральный корпус,

1 этаж: СЕ-1, СЕ-4. 2 этаж: Б-5.

телефон:  8 904 030 2828

instagram: @Vladimir_inlight

сайт: vladimir-svet.ru

Сеть магазинов «Инлайт».

У НАС МОЖНО НАЙТИ ВСЁ!
СОЗДАТЬ НЕПОВТОРИМУЮ АТМОСФЕРУ В ВАШЕМ 

ДОМЕ ПОМОЖЕТ СЕТЬ МАГАЗИНОВ СВЕТА И ДЕКО-

РА «ИНЛАЙТ». ЭТО НЕ ТОЛЬКО БОГАТЫЙ АССОРТИ-

МЕНТ НОВЕЙШИХ КОЛЛЕКЦИЙ СВЕТА И ДЕКОРА, НО И 

КОМПЕТЕНТНАЯ ПОМОЩЬ В ПОДБОРЕ НЕОБХОДИМЫХ 

ЭЛЕМЕНТОВ ИНТЕРЬЕРА.



Фабрика мебели

«Седьмая карета»
7 классных диванов, 
Как 7 чудес света,
От фабрики мебели 
«Седьмая карета»

Кухонный уголок

На протяжении 18 лет модель пользуется популярностью! 

Главная особенность дизайна дивана «Серж» — сочетание 

текстуры натурального шпона ясеня и оттенка обивки ткани, 

которая разбавляет стандартное представление о диване в 

классическом стиле.

Новое направление фабрики – диваны в гостиную

Хит продаж!!! Мягкий и уютный текстиль дивана «Мишель» 

с приятной на ощупь поверхностью, подарит комфорт. 

Оригинальная стежка объемными квадратами создает 

неповторимый стиль дивана. Корпус дивана возвышается над 

полом на красивых деревянных ножках из массива бука. Опоры с 

природным рисунком древесины выглядят эстетично и отличаются 

особой прочностью. Входящие в состав дивана пружинный блок и 

ППУ высокой плотности способствуют комфортному сну.

Кухонный раскладной диван

Выбор дизайнеров!!! Стиль – это совокупность 

деталей. Создать современный образ дивана помогают 

декоративные элементы. Вставки из эмали вы можете 

заказать в цвет вашей кухни. Модный в этом сезоне кант 

на сиденье и спинке подчеркнет неповторимый дизайн. 

Кухонный угловой раскладной диван

Ультрасовременный!!! Модель дивана «Нойс» 

привлекает внимание сдержанностью, при этом выглядит 

стильно. В качестве обивочной ткани дизайнеры 

выбрали практичный и популярный материал рогожку, 

которая прекрасно дополняет образ модели. Красивое 

переплетение нитей гармонично сочетается с фактурой 

древесины. Простой и прямоугольный каркас выполнен в 

стиле лофт. Универсальность дивана «Нойс» в том, что его 

можно разместить как дома, так и в офисе. Диван имеет 

механизм трансформации «дельфин», при раскладывании 

позволяет получить дополнительное место для отдыха.

«Серж» «Нойс»

«Мишель»

«Шеффилд»



Начиная с 2003 года, фабрика мебели «Седьмая Карета» удерживает лидирующие позиции 
по производству кухонных диванов, которые активно используются в различных помещениях. 
К своему совершеннолетию фабрика существенно расширила ассортимент. Сегодня на 

владимирском предприятии производится более семидесяти моделей кухонных диванов. Фирменные 
бренд-секции и небольшие салоны находятся более чем в ста городах России, а численность 
торговых площадок достигла двухсот сорока шести.

Кухонный раскладной диван

Новинка!!! Стильный и элегантный диван «Дюпон» можно 

использовать в любом помещении (на кухне, в детской, 

гостиной, студии или на веранде). Его компактные размеры и 

дополнительное полноценное спальное место станет бонусом 

для покупателя. Хозяйки оценят не только неповторимый образ и 

внешний вид дивана, но и место для хранения пледа, одеяла или 

кухонной утвари в ящике под спальным местом. Покупатель может 

выбрать вышивку на центральной подушке со своими инициалами. 

Мы создадим для вас эксклюзивную мебель из тысячи вариантов 

различных тканей.

Кухонный раскладной диван

Рекомендуем!!! Диван «Оксфорд» несомненно, 

притягивает взгляды. Его нижняя часть выполнена в ЛДСП и 

имеет оттенок натурального дерева. Основой дивана является 

металлический каркас, надежный и долговечный. Модель выглядит 

ярко и эффектно. Плавно скругленная форма подлокотников 

и кант отстрочки смотрятся необычно и ультрасовременно. 

Фронтальная часть спинки дивана украшена декоративными 

пуговицами, что придает уют модели. Никто не сможет устоять 

перед этим красавцем, красота в деталях!

Кухонный раскладной диван

Выбор покупателя!!! Кухонный диван «Тулон» с механизмом 

трансформации «французская раскладушка» – отличное 

решение для тех, кто ценит компактность, функциональность, 

комфорт и простоту стиля модерн. Главный эстетический акцент 

сделан на сочетании традиционных форм, лаконичных строгих 

линий, особенностей обивки и декоративной прошивки.

Мы лишь предлагаем 

модели, размер и обивку вы 

выбираете сами!

«Тулон»

«Дюпон» «Оксфорд»

Наш адрес:
г. Владимир, ул. Куйбышева, 28 И,
ТЦ «Подкова»

телефон:
+7 (800) 775 87 98
+7 (915) 752 82 07

сайт:
7kareta.ru

instagram:
@7kareta
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На парусной яхте по островам Греции
Автор Елена Шидловская / фото автора

В МОРЕ
УДОВОЛЬСТВИЯ

ОТ МОРЯ
ПРОБЛЕМ

С
ЕГОДНЯШНЯЯ МОЯ СТАТЬЯ БУДЕТ ПРО НЕОБЫЧНЫЙ ВИД ПУТЕШЕСТВИЯ – ПЛАВАНИЕ 
НА ЯХТЕ В ОТКРЫТОМ МОРЕ В НЕОБЫКНОВЕННО КРАСИВОЙ СТРАНЕ ГРЕЦИИ! ХОЧУ 
СКАЗАТЬ, ЧТО ГРЕЦИЯ – ИДЕАЛЬНАЯ СТРАНА ДЛЯ ПЕРЕДВИЖЕНИЯ НА СУДАХ: МАРШРУТЫ 
МОЖНО СОСТАВИТЬ САМИМ ИЛИ ВЗЯТЬ ГОТОВЫЙ В ИНТЕРНЕТЕ. ОБЫЧНО ВСЕ 

НАЧИНАЮТ МАРШРУТ ИЗ АФИН, ПЛАВАЮТ ПО ЗАЛИВАМ САРОНИКС И АРГОЛИКОС, ДЕРЖАТ ПУТЬ 
НА КИКЛАДСКИЕ ОСТРОВА (САНТОРИНИ, КИФНОС И, КОНЕЧНО, САМЫЙ ИЗВЕСТНЫЙ ОСТРОВ 
МИКОНОС) И ИОНИЧЕСКИЕ ОСТРОВА (КОРФУ, ЛЕФКАДА, ИТАКА).

НА ЯХТЕ Я ПУТЕШЕСТВОВАЛА НЕСКОЛЬКО РАЗ, ПРОШЛА САМЫЕ ИЗВЕСТНЫЕ МАРШРУТЫ В ГРЕЦИИ. 
ТЕПЕРЬ ХОЧУ ПОДЕЛИТЬСЯ С ВАМИ СВОИМИ ОЩУЩЕНИЯМИ И ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ! 

Travel
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Что я могу сказать? Слова 
стаксель, брашпиль, гик, 
кранцы, тузик, муринг, 
потравить шкот уже не 
кажутся мне непонятными. 

В этот раз мы отплыли с острова 
Корфу, конечной точкой были 
Афины (около 300 миль, поэтому 
были ночные переходы). Вот наш 
маршрут: Корфу–Лефкада–Итака–
Патры–Итеа–Корифнский канал–
Метана–о. Мони–Афины.

Мы каждый день приплывали в 
новое место. Это были красивые 
маленькие городки, в некоторые из 
которых можно попасть только по 
воде. Я уже привыкла и не замечала 
качку и волны, спокойно относилась 
к специфике удобств на яхте, и меня 
не смущало, когда внутри каюты 
летают еда и вещи. 

А теперь вкратце расскажу 
про каждый городок. 

КОРФУ (КЕРКИРА) – обязательно 
надо побродить по старому городу, 
зайти в собор Св. Спиридона 
(прикоснуться к мощам), посмотреть 
старую крепость, пройтись по 
«Эспланаду» – набережная и 
парк, построенные французами во 
времена Наполеона, – покушать 
местные блюда в многочисленных 

уличных кафе, а именно греческий 
салат, всевозможные рыбные блюда, 
особенно жареного осьминога.

КУРОРТ ЛЕФКАДА в Греции 
признан одним из самых 
живописных и красивых в стране. 
Свое название остров получил 
благодаря отвесным скалам белого 
цвета вдоль западного побережья. 
В городке Лефкада нужно просто 

не спеша гулять, наслаждаться 
местным колоритом живописных 
домиков, которые окрашены 
в разные цвета и напоминают 
мозаику.

ИТАКА – небольшой островок, на 
который можно попасть только 
по воде. Интересно погулять по 
острову, нарвать прямо с кустов 
спелые и безумно вкусные гранаты 
и лаймы и отправиться дальше в 
плавание.
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ПАТРЫ – крупный греческий город-
порт в северной части страны.

Самая знаменитая достопримеча-
тельность – собор Андрея Пер-
возванного. Это крупнейший храм 
Греции и один из самых больших 
во всех балканских странах (вход 
свободный), древнеримский Одеон 
(вход свободный) и мост Рион-Ан-
дирион. Он был открыт в 2004 году, 
в преддверии Олимпийских игр в 
Афинах. 

Именно под этим мостом мы 
совершили ночной переход 
при ветре в 52 узла, волны 
были около трёх метров и 
шестибальный шторм. 

Трясло так, что не передать слова-
ми! Ночь в спасательных жилетах и 

с мыслями «скорей бы рассвет». Эмо-
ции зашкаливали во всех смыслах 
этого слова.

Конечно же, советую всем хоть разок 
проплыть по известному необыкно-
венно красивому 

Коринфскому каналу, протяжён-
ностью чуть более 6 тысяч метров, 
глубиной 8 метров и шириной всего 
21 метр! Это безшлюзовый судоход-
ный канал в Греции, соединяющий 
залив Сароникос Эгейского и Ко-
ринфский залив Ионического морей. 

Полуостров Метана – главной досто-
примечательностью являются серо-
водородные термальные источники, 
на которых расположены гидроле-
чебницы. Запах там, я вам скажу, 
очень специфический практически 

Travel
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Безоперационный SMAS лифтинг
лица и шеи не требующий
восстановительного периода.

Эффект лифтинга увидите сразу 
и после процедуры легко сможете 
отправиться на деловую встречу.

г. Владимир, ул. Студенческая, 6д;
+7 4922 47-25-27, +7 904 591-55-55;
salon_bagira_33
@salonbagira33
krasota33.ru

УНИКАЛЬНАЯ МЕТОДИКА ОМОЛОЖЕНИЯ 
ТЕПЕРЬ И В НАШЕМ САЛОНЕ!

*подробности акции и условия ее проведения узнавайте по телефону +7 4922 47-25-27, +7 904 591-55-55

СКИДКА

25%*
Скидка действует

до 12.12.2020*
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по всему острову, поэтому долго 
находится мы там не могли. 

Затем перед Афинами заплыли на 
дикий островок Мони. Он известен 
тем, что по нему свободно разгули-
вают павлины и олени, а возле бере-
га можно искупаться в кристально 
чистой воде. Знаете, не передать 
ощущений, когда ты идёшь по 
острову, а рядом с тобой десяток 
павлинов, и ты их кормишь хлебом 
и понимаешь, что находишься не в 
зоопарке, а в живой природе. 

Не передать ощущений, 
когда ты плывёшь на 
яхте, а рядом с тобой 
стая дельфинов, которые 
выныривают из воды, 
словно заигрывая с лодкой. 

А зарождение нового дня в открытом 
море не сравнится с восходами на 
суше! Поверьте, плавание на яхте 
– это очень запоминающийся вид 
отдыха, оригинальный и каждый 
раз эмоционально разный!

ВОТ НЕСКОЛЬКО ЛАЙКФАКОВ ОТ 
МЕНЯ:

• Вместе с обычным списком 
личных вещей обязательно 
возьмите с собой специальные 
яхтинговые перчатки – они вам 
очень пригодятся! 

• Возьмите катушку с леской и 
прочие атрибуты для рыбалки, 
потому что прямо с яхты можно 
ловить рыбку. Мы каждый день 
вылавливали несколько тунцов.

• Таблетки от укачивания брать 
бесполезно. Пара дней – и вы 
сами привыкнете к качке.

• Яхтингом можно заниматься 
почти круглогодично. Конечно, 
важны хорошо обученная 

команда, имеющая права на 
управление такими судами, и 
профессионализм шкипера. 
В наших поездках был 
опытный шкипер, прошедший 
и знающий разные сложные 
ситуации.

Да, кстати, в связи с нынешней 
пандемией: заразиться в открытом 
море меньше шансов, если, конечно, 
правильно подобрать членов своей 
команды! В Грецию сейчас можно 
попасть по имеющимся шенгенским 
визам, и цены на аренду яхт очень 
приятные! В добрый путь, друзья!
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ВХОД

МЕДИЦИНСКИЙ, КЛИНИЧЕСКИЙ 
ПСИХОЛОГ, ПСИХОТЕРАПЕВТ.

ОПЫТ РАБОТЫ БОЛЕЕ 15 ЛЕТ.

• Специалист по когнитивно-
поведенческой психотерапии.

• Индивидуальное 
консультирование и 
психотерапия.

• Семейная психотерапия. 

• Терапия невротических 
расстройств и депрессивных 
состояний.

• Вопросы воспитания и развития 
детей.

• Психодиагностика когнитивных 
функций, психических 
процессов, эмоциональной 
сферы и личности. 

• Помощь в решении 
психологических проблем,  в 
сложных и кризисных ситуациях, 
при разводах, разрывах 
отношений, потерях и пр.

Хигер
Анастасия 
Алексеевна
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”
Управление

РЕСТОРАНОМ
н е к о т о р ы е  в о п р о с ы

ДРУЗЬЯ, ВСЕМ ПРИВЕТ!

ПРЕКРАСНАЯ ПОГОДА СТОИТ, 
ОСЕННЯЯ!

НОЧАМИ УЖЕ МОРОЗИТ, 
И ПОЭТОМУ ЧАЩЕ 
ВСПОМИНАЕТСЯ ЛЕТО. 
ВСПОМИНАЕТСЯ КАК-ТО ТАК...

НАШЕ ЛЕТО НАПОМИНАЛО 
ШТОРМ.

ВАМ ДОВОДИЛОСЬ КУПАТЬСЯ 
В ШТОРМ? ПОМНИТЕ 
ОЩУЩЕНИЯ, КОГДА 
ВЗЛЕТАЕШЬ НА ВОЛНУ, 
ВИДИШЬ СВОИХ НА БЕРЕГУ, А 
ПОТОМ ПРОВАЛИВАЕШЬСЯ В 
ЯМУ, А ПОТОМ СНОВА ВЗЛЕТ 
И СНОВА ПАДЕНИЕ?

ВОТ ТАК И ЛЕТО ДЛЯ НАС: смотришь – 
клубника, земляника пошла, и вот уже 
на кухне стоят-пыхтят тазы с вареньем, 
стерилизуются банки. Это, стало быть, 
яма – там главное ничего не прозевать, 
сделать всë и как следует. Потом 
короткий взлёт: смотришь – на берегу 
дети стоят. Машешь им рукой. «Детки, 
привет, мои хорошие! Как у вас дела?» 
А ответа не слышишь – уже ночь, и ты 
проваливаешься в сон.

А ВОТ И ПЯТЬ УТРА. Отключаешь 
вибрирующий будильник и летишь на 
рынок самый первый, отбираешь сто-

сто пятьдесят килограмм помидоров, 
самых лучших, и везешь их на 
сушку. Там даёшь ценные указания. 
Приезжаешь на кухню – там очередь 
поставщиков: одни зелень тащат, 
другие жирного летнего молока и 
сыров принесли, у третьих майский 
медок недорого. Всë пробуешь, всë 
хорошее, у всех всë принять, деньги 
заплатить. Идет заготовщик. «Отпусти 
в отпуск, начальник, ребёнка надо на 
море свозить, замучил с соплями...» Да, 
иди, справимся. Не знаю только как 
(но это уже про себя).

МАШИНУ НАДО В СЕРВИС 

ПОСТАВИТЬ... Вот уже и вечер, и 
снова ты взлетаешь на гребень 
волны, оглядываешься по сторонам и 
вспоминаешь, что маме уже неделю не 
звонил. «Мама, привет, как ты, милая 
моя? Я хорошо. Я заеду, мам. Да, я 
помню, мама, конечно. Да-да, завтра, 
сегодня же пятница…» Пятница! 
Банкет на 200 человек. Срочно! 
Телефон ещё сел… «Алë! Алё!! Какое 
ещё желе? Черничное? Не готово! 
Ставьте в холодильник! Ах, вы...!»

Два часа ночи. Все спят. Пробира-
ешься.

БУДИЛЬНИК. Как там погода? Штор-
мит… Перец привезли. Сушить! 
Берите десять мешков, за три дня вы-

Вот оно какое, наше лето,

Лето яркой зеленью одето,

Лето жарким солнышком 
согрето,

Дышит лето ветерком…
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сушите. Картошечка ранняя? Берите, 
я посмотрю.

Масла закажите побольше, жарить бу-
дем. Ещё земляники! Банок привезите!

Су-шеф: «Отпусти на выходные, бра-
тан, на свадьбу надо к племяннику». 
(Ты-то куда!!! У нас у самих три свадь-
бы одновременно, я умру у плиты!) – 
«Беги, выстоим».

«Яблоки возьмете? По 100 рублей 
мешок, девать некуда». А сам плачет. 
Возьмем, отец, не горюй.

ВЫ ПЕРЕЦ ВЫСУШИЛИ ТАМ? Вам яблок 
сейчас привезут. Совсем? Ну, значит, 
сок будете выжимать! Сидр давайте 
ставить! Собрание. Планерка. Офици-
антов не хватает. Ну, давайте я буду 
ещё столы обслуживать. А что, мы хуже 
обезьяны что ли прыгаем?…

«Да, дорогая, алло. Как сегодня? Не-
ужели четыре года? Вот время летит! 
Что ей подарить? Я привезу, я куплю, 
малыш, не плачь, я всë успею. До 
скольких он работает?»

СОБЕСЕДОВАНИЕ. «Какой у вас опыт 
работы? Как делается куриный бульон? 
Фффф… Нет, вряд ли… Спасибо, мы 
подумаем, перезвоним, да-да». Колбас-
ный цех: «Нам такого холодильника не 
хватит, куда это всё убирать?» Мне в 
кабинет несите, твою мать!

Мне домой надо, у дочки день рожде-
нья! Милая, я уже лечу!

У тебя колесо спущено. Как спущено?  
Так спущено. Запаски нет. Такси! «В 
«Детский мир», пожалуйста!» Торт 
ещё!...

И снова ты на гребне волны, за столом 
вся семья, мамы приехали, всë хорошо. 
Сидим в саду, тепло, тихо, легко, как в 
детстве…

А? ЧТО? БУДИЛЬНИК! Тише-тише, 
родная, я побегу, мне надо сушилки 
проверить, у меня заготовщика нет… 
Да-да, я приеду пораньше сегодня.

«Кто это? Кто вам дал мой номер? Бе-
лые грузди, до 7 см мы берём. В любом 
количестве. Лисички берём. Белые 
берём. Я буду сегодня весь день, приез-
жайте. Можно и в семь. И в восемь».

«Иди выйди в зал, тебя гости зовут». – 
«Здравствуйте! Да, сами делаем. Да, 

наши. Местные, да. Спасибо, спасибо, 
будем рады».

ЗАВТРА К ДЕВЯТИ НА ПЛАНЕРКУ 

ПО АВГУСТУ! «Макс, ты же заедешь 
сегодня ко мне? Друг, у меня юбилей! 
Обижусь!» – «Да-да, дружище, конечно, 
я буду. К десяти не успею, у меня пла-
нерка...» И вот опять волна набегает, 
приподнимает тебя. За столом лучшие 
друзья, последний раз виделись 
ровно год назад, здесь же. Это счастье, 
ребята! Как здорово всë-таки собраться. 
Смс: «Как мелкий? Температура спала? 
Хорошо, дай ему малины с медом. 
Заснул? Слава Богу, я еду, у Вовки 
днюха. Да-да, я скоро». Тишина. Все 
спят. Ползу. Провалился.

УХОЖУ, ВСЕ СПЯТ. Будильник про-
жужжал уже в машине. Надо листьев 
дубовых для подачи нарвать. Успею. 
Всего 50 банкетов на август на три ре-
сторана. Из них 19 больше 150 человек. 
Надо постараться, ребята! Да-да! Мы 
сможем! В долгу никто не останется.

«АЛЛО! ПАПА! С ДНЕМ РОЖДЕНЬЯ! 

Прости, бать, забыл! Прости меня! У 
меня всё прекрасно, пап! Я в порядке! 
Малыши хорошо! Ну что ты, пап, не 
надо. Я приеду, завтра точно! Съездим 
к деду, да, памятник поправим. Да, 
краску купил. У меня вторая линия, я 
перезвоню!» Васька увольняется! Гри-
бы привезли! Холодильник сломался! 
Яблоки класть некуда! Баранина по 
280, возьми Христа ради! Сам ещё ни-
чего не ел. Шиповника 60 килограмм. 
Малину берём! У тебя опара убегает! 
Скажи, капусту пусть привозят осенью! 
Может, искупаться сгоняем? Студенты 
на стажировку! Повар спрашивает по-
вара! Меню в печать! Морс кончился! 
Не супа, а супы, дубина! Интервью? 
Белужья! Если я завтра не отведу его 
на линейку, меня из дома выгонят! 
Взлёт! Сынок, держись!

М ЛУНКИН.
М РЫБАКОВ.
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МЕТОД 2 БЕСПРИНЦИПНЫЕ

где посмотреть: 
KINOPOISK HD

После смерти Меглина прошел год, но Есеня не 
может забыть о том, что произошло. Не может 
и не хочет. Призраки прошлого снова и снова 
возвращают её в тот день, когда она потеряла 
Меглина.

Есеня пытается начать жить заново — рядом 
с ней муж, подрастает дочь, но всё, о чем она 
мечтает — это поскорее вернуться к работе. 
Такой шанс представляется, когда в городе 
происходит череда таинственных убийств. Есеня 
возвращается на службу и в первый же день 
снова теряет близкого человека, своего друга и 
напарника.

где посмотреть: 
KINOPOISK HD

Добро пожаловать на Патриаршие. Смешные и 
волнующие подробности личной жизни богатых 
москвичей, которые, как и все, попадают в 
неловкие ситуации. Правда, ситуации у них не 
самые обычные... Жена чувствует себя виноватой, 
познакомившись с любовницей мужа. Муж 
прикрывается выдуманной дочерью друга. А друг 
толкает помощника на измену, потому что так 
хочет жена. И это только начало. Одним словом, 
неприличные истории о приличных, казалось бы, 
людях.
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Елена
ЯРИКОВА

Опыт работы
26 ЛЕТ!

Звёздный экстрасенс, муромская ясновидящая.

• Лауреат премии «Экономическая             
Опора России»

• Кандидат психологических наук
• Директор медицинской клиники 
• Эксперт на ведущих телеканалах

СКИДКИ ИНВАЛИДАМ И ДЕТЯМ!

ПРИЁМ СТРОГО ПО ЗАПИСИ!!!
НЕ БОЛЕЕ 10 ЧЕЛОВЕК
Запись идет на 6 и 13 декабря. 

Viber/WhatsApp: +7 920 621-55-43
www.elenamedium.ru
@elena_yarikova_

ОСНОВНОЙ ПРИЕМ В МОСКВЕ, ВО ВЛАДИМИРЕ ТОЛЬКО 2 РАЗА В МЕСЯЦ

На приём пришла 
тридцатичетырехлетняя 
Наталья и рассказала, что 10 
лет назад отбила мужа у соседки 
по подъезду. Предыдущая жена 
после того, как связь её мужа и 
Натальи стала общеизвестной, 
переехала с двумя детьми к 
своим родителям. Счастливая 
соперница быстро освоила новую 
территорию, сделала ремонт (за 
деньги мужчины), поменяля всю 
мебель. К слову, мужчина женился 
на ней сразу же после официального 
развода. Недолго думая, Наталья 
забеременела сначала одним, 
а потом вторым малышом. 
Александр (назовём его так) первые 
пять лет совместной жизни 
баловал Наталью, но полностью 
забыл про деток от первого брака. 
Затем охладел и к Наташе, стал 
замкнутым, начал выключать 
дома сотовый. Однажды, пока 

Александр принимал ванну, Наташа 
включила его телефон и пришла 
в шок от любовных смс от его 
молоденькой коллеги. Вот тут-то 
она вспомнила, как 10 лет назад 
разбила первую семью Александра, 
как злилась, если он перечислял 
деньги на детей от первого брака. 
Сейчас она сама оказалась в такой 
же ситуации... 

Опыт работы с семейными и другими проблемами – 26 лет! Сама в 

браке 28 лет! Открою секреты на личном приёме! Борись за свое 

счастье! Всех желающих не принимаю. Только тех, кому помогу. 

Гарантия – моё честное имя и безупречная репутация. Все обещают, а 

я предпочитаю работать на результат!



РУСЬ КИНО \\\ телефон 400-004  \\\  Суздальский проспект, 8 \\\  www.ruskino33.ru
КИНОМАКС-БУРЕВЕСТНИК \\\ телефон 44-11-80  \\\  пр. Ленина, д.29  \\\  www.kinomax.ru\vladimir

ГОЛЯК ПСИХ

где посмотреть: 
КИНОПОИСК HD

Криминальная комедия про британскую 
глубинку. Сериал в духе Гая Ричи, придуманный 
сценаристом «Бесстыжих»

Винни и Дилан выросли вместе и практически 
неразлучны. Когда подруга Дилана в поисках 
лучшей жизни решает переехать, Дилан должен 
принять самое трудное решение в своей жизни.

где посмотреть: 
MORE TV

Олег — столичный психотерапевт. К нему в 
очередь выстраиваются клиенты центрального 
округа Москвы. Только в последнее время Олег 
их не любит, он их терпит. Кризис среднего 
возраста, жизнь с мамой в 40 лет, потеря 
самоуважения, медикаментозная зависимость, 
раздражительность и нарастающая агрессия 
— никто из клиентов не подозревает о его 
проблемах. Со стороны он кажется успешным, 
счастливо женатым, состоятельным. Никто не 
знает правду, да и зачем?

Год назад без вести пропала его жена. Её нет уже 
384 дня.
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телефоны
8-904-035-93-35
8-910-773-04-40

email
mebel_loft33@mail.ru

сайт
www.loftgrad33.ru

instagram
@mebel_loft33

КРУПНЕЙШИЙ ПРОИЗВОДИТЕЛЬ 
МЕБЕЛИ В СТИЛЕ ЛОФТ
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